

El PP ve "ridículo" que el gobierno eldense "criticase y recibiese con honores" a la Diputación en la misma semana

03/05/2021



El portavoz del grupo municipal del Partido Popular en Elda, **Fran Muñoz**, ha comparecido hoy ante los medios de comunicación para **pedir "lealtad al equipo de gobierno socialcomunista de Elda"**, tras la concentración que hizo PSOE e IU el pasado viernes contra la Diputación de Alicante, que preside el PP, **"salieron pancarta en mano criticando la gestión de una administración pública** cuando unos días antes se recibió con todos los honores a su presidente, **Carlos Mazón**, y el propio alcalde, **Rubén Alfaro**, habló del dinero que íbamos a recibir. **Es ridículo**", ha dicho

Muñoz.

El partido Popular considera que estos hechos, que se produjeron en la misma semana, constiruyen una incongruencia, y ha afirmado que **"no es correcto ni gusta que un alcalde y presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias parezca un podemita** más en la puerta del Ayuntamiento que preside con un cartel y todo en menos de un minuto. Hay otras herramientas para trasladar cualquier reivindicación". También ha dicho que **"esta no es la fórmula, no se debe jugar con administraciones que**

aportan a Elda”.

Muñoz ha aprovechado la ocasión para afirmar que la Generalitat Valenciana lleva **“cuatro años mintiendo con el Plan Edificant, no paramos de reivindicar que no ha llegado ni un solo euro todavía, todo son ruedas de prensa pero no se ha hecho nada, terminará la legislatura y serán dos legislaturas de este gobierno socialcomunista en el que Santa Infancia siga en barracones, que se supone que su prioridad era acabar con eso”**.

A su vez ha criticado la visita hoy a Elda de la que ha tildado como **“la peor consellera de Sanidad de la historia de la Comunidad Valenciana”, Ana Barceló**, pues ha asegurado que **“viene para anunciar por enésima vez la construcción del Centro de Salud Virgen de la Cabeza, que expliquen por qué anunciaron las obras para 2018 y todavía no han comenzado”**.

Por último ha pedido al equipo de gobierno local **“lealtad institucional, que no muerdan la mano que les da de comer, y que si saca carteles a las administraciones también habría que sacarlas para la Generalitat Valenciana, que no cumplen. La diferencia es que allí gobierna el mismo color y en la Diputación, no”**.

